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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 １１月２３日 法定休会 

       １１月３０日 外部卓話 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１８（通算Ｎｏ．2500） 

 

２０１６年 １１月１６日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 週間に寄せて 稲本修一様 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１７（Ｎｏ．2499） １１月 ９日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外 部 卓 話 

        米山奨学生 アミン・タンジラさん 

 

ビ ジ タ ー 

 米山奨学生  アミン・タンジラさん 

誕 生 祝     

        

≪会 員≫田上秀雄会員 長塚 暁会員   

≪ご夫人≫登坂会員 

米山功労者表彰 

 

熊谷昇会員 松坂興一会員 五木田利明会員 秋田政夫会員 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

１２月１７日（土） 忘年会・クリスマス会のご案内は、皆さまのお手元に届いたと思います。すでに出欠のご連

絡を頂いた方には重複になるかとは思いますが、出欠表を回します。ご記入の程宜しくお願い申し上げま

す。 

社会奉仕委員会  秋田政夫委員長 

１１月１２日（土）の常総市と共催の復興事業が開催されます。参加人数は 

小学生・・・１６名  市の職員・・・４名  ロータリークラブ・・・１０名   です。 

８時に生涯学習センターに集合お願いします。１６時には終了となります。 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１． ２０１７－２０１８年度 地区国際奉仕総括委員長指名候補者承諾のお願い・・瀬戸隆海会員 

２． 体育協会賛助金協力について・・・・２万円 

３． 忘年会詳細について・・・・別紙 

４． 国際奉仕委員会よりツウンバ受入人数について・・・先方より４名の連絡あり 

                 ・・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・・・ 
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会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

地球環境問題と言えば誰でも耳にしていることと思います。 

これは人類の化学の発展による近代文明への進化と引き換えに地球に対し悪

影響を及ぼした結果だということは、周知の事実です。 

 さまざまな環境問題がある中、特に地球温暖化問題は深刻です。 

 いろいろな取り組みがなされていてもありえないスピードで悪化の道を辿ってい

るようです。 

 環境問題に関係する活動をした第２８００地区山形県東根ロータリークラブの２０

０９年の光プロジェクトを紹介します。 

 山形県立東根工業高校は、奉仕活動や青少年交換などを通じ、東根ロータリークラブ（ＲＩ）と強いつながりがあ

ります。今回は１５０万円（クラブ６０万円、地区から世界社会奉仕の特別な補助金９０万円）の資金援助を受け、

「光プロジェクト―光の架け橋・心の架け橋―」と名付け事業に取り組んでいます。これは、モンゴルに太陽光発

電システムを設置するものです。 

 ８月１５～１９日、本校生徒８人がモンゴル高校を訪問し、手作り太陽電池パネル（縦６２．５㎝、横５３．５㎝、２０

４ｗ）を６枚設置。現地の高校生に原理や作り方などの技術指導を行い、喜びあふれる感動的な点灯式を行って

きました。 

 事業の狙いは①生徒や地域の方々に地球温暖化などの環境問題について目を向けさせること、②世の中に

役に立つ「ものづくり」を行うこと、③「ものづくり」により国際貢献、国際交流を行い、「光の架け橋・心の架け橋」

になることです。 

 訪問では、交流会やホームステイなどにより現地高校生との国際交流を深め、公開講座などを通して地域との

交流も図ることができました。 

 今後、現地の方にメンテナンスも協力してもらってフィールドテストを行い、この検証を受け２０１１年まで毎年、

改良を加えた３～５枚の手作り太陽電池パネルとそれを利用するための自作の電化装置を設置する予定です。

太陽光電化システムが将来、モンゴル伝統の移動式住居にも広がってほしいと願っています。 

 この事業によりモンゴルとの絆を深め、「光の輪」を広げていきたいと思っています。 

 ２００９年１２月ロータリーの友ロータリーアットワークの記事でした。 

 

外 部 卓 話  米山奨学生  アミン・タンジラさん 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３３名 ２０名 ０名 ０名 ６２．２６％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清副委員長               入金計 ￥38,000    累計 ￥747,100  

誕生祝御礼≪会員≫田上・長塚  各会員  ≪ご夫人≫登坂会員 

ユキちゃん卓話楽しみにしています。   斎藤・北村（英）  各会員 

本日、警察に行くため早退します。出頭ではなく研修会です（笑）  石塚（克）会員 

ユキさん、卓話宜しくお願いします。   瀬戸・武藤  各会員 

５月の親睦会ではお世話様になりました。ハワイ長谷川より   大塚会員 

娘が結婚をしました。  秋田会員 

先週、支払い済みですが、本日４２歳になりました。アミン・タンジラさん（ユキちゃん）卓話ヨロシクお願い致し

ます。   石井会員 

早退します。  大澤会員 

例会欠席しました。   福田・五木田（裕）・亀崎    各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


